石川県 羽咋市 は、3だはくい

砂像協会による制作風景



千里浜 夏の風物詩 千里浜砂像を展示中!

千里浜の夏の風物詩である砂の彫刻「砂像」 が、今年もなぎさドライブウェイ終点のドラ イブイン「千里浜レストハウス」横で制作さ れました。この砂像はハート型の穴が開いて おり、海をバックに顔を出して写真撮影する ことができます。天気が良ければ、夕日もハー トの中に収められるかも!?

また、「道の駅のと千里浜」でも、7月中に 高さ2m級の大型砂像を制作予定です。

砂像は11月末まで展示される予定ですので、 新型コロナウイルスが落ち着いたら、ぜひ羽 咋へお越しになり、このサンドアートをご覧 ください。



しほんちゃくしょくたいせいおうこうず にふく紙本著色泰西王侯図二幅 ~隠れキリシタンと鬼石~

鬼石の満福寺に古くから伝わる南蛮画です。 キリシタンの布教や外国船により、西欧の珍し い風俗画などが日本にもたらされました。この 南蛮画もイエズス会などの西洋画家から学んだ 日本人が、日本画の画材を用いて制作した写実 性に富む初期西洋画です。西洋の技法を受け継 ぎつつも、日本的表現が各所に使われています。

王侯図は冠を着け緑色の上着をまとい室内に 立つ人物を描いています。右手を胸の前に、長 い剣を後ろに下げています。上着からのぞく赤 い袖は少し日本の着物のように見えます。武装 した騎士図は左手を目の前にかざして右手に槍 を持ち、前方を見る人物が描かれています。背 景には炎上する城郭が見えます。左に差してい る剣はやや湾曲し、日本刀のように見えます。 満福寺には南蛮画「達磨図」も伝わっています。

キリスト教布教と関係する南蛮画が満福寺へ 伝来した経緯は不明ですが、禁教弾圧を逃れて

きた信徒によるものとの見方が有力です。埼 玉県の旧渡瀬村(現神川町)は隠れキリシタ ンの拠点で、鬼石は古くから渡瀬と交流があ りました。

周囲は山 に囲まれ、 信州、北陸、 関西方面に つながる十 石街道沿い の交通の要 所でもあり、 各地から逃 れてきたキ リシタンの 潜伏地であっ たことがう かがえます。





王侯図

騎士図

教えて! 消費生活

ネットショッピングは慎重に!

新型コロナウイルス感染防止のため、で きるだけ外出を控えています。ネットショッ ピングを利用しようと思いますが、テレビや新聞 などで代金を支払ったのに商品が届かなかったり、 異なる商品が届いたりするトラブルを見たことがあ ります。ネットショッピングを利用する際、どのよ うな点に気を付けたら良いのでしょうか。

インターネット通信販売ではサイト内に 事業者の名称、所在地などを表示しなけ ればなりません。表示のないサイトでの購入は やめましょう。

また通信販売ではクーリングオフ制度の適用 はありません。返品・交換などの販売条件を明 記することが義務付けられていますので購入す る前に確認しましょう。

前払いしたのに、商品が届かなかったり、コ ピー商品が届いたりした場合は、代金を振り込 んだ金融機関と警察に状況を相談しましょう。 クレジットカードでの支払いについてはカード 会社にも相談してください。代金の前払いは、 納得できる理由があるとき以外は注意が必要

消費生活の相談は市消費生活センター ☎fax兼用201133 (来庁相談要予約) 相談時間 平日午前9時~午後4時

いまからできる!





牛乳パックも立派な防災用品に!



災害時には水が自由に使えないため、洗う必 要がない食器が重宝されます。そこで活用でき るのが牛乳パック!牛乳パックは水に強く、加 工もしやすいため、スプーンやお皿、まな板な ど、いろいろなものに変身します。まな板は肉 を切る際など、日常でも使用する人が多いので はないでしょうか。

いざという時のために、牛乳パックは切り開 かず残しておくと便利です。

災害時に自分や大切な家族を守るのは知識と備え です。防災は日常に転がっており、生活と密接に つながっています。防災を難しく考えず、簡単な 日常の行動と結び付けて取り組んでいきませんか。

問い合わせ 地域安全課(☎227444)

牛乳パックでスプーン作り

- ①牛乳パックの上部を切り取る
- ②角を生かして4等分に切る
- ③口が当たる部分を丸く切り、柄











縦半分に切ると

横方向に切ると 開くとまな板に







ぶせると洗う必要がなく繰り返し使えます

広報ふじおか 令和2年7月1日号 広報ふじおか 令和2年7月1日号